

Lors de l'audience accordée aux responsables, le Guide suprême a déclaré : - 7 /Jul/ 2016

L'honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré, mercredi 6 juillet, lors d'une audience accordée aux responsables de l'Ordre et à des représentants de différentes couches de la société, les puissances arrogantes, à leur tête les Etats-Unis, l'origine principale de la guerre, de l'insécurité et du terrorisme prévalant dans la région voire dans le monde de l'Islam. Insistant sur le fait que leur objectif consiste à donner au régime sioniste un espace pour respirer et à jeter aux oubliettes la question axiale de la Palestine, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : l'unique voie de confronter ces complots est d'avoir une juste conception de l'ennemi et de résister ; la nation iranienne a montré que l'unique voie de progrès réside dans la résistance.

Le Guide suprême de la Révolution islamique en félicitant l'Aïd al-Fitr, a évoqué la donne actuelle du monde de l'Islam, le massacre, l'insécurité et les attentats sanglants dans la région, et d'ajouter : une des questions importantes consiste à identifier la source abjecte et vile des problèmes actuels de l'Oumma islamique et les mains qui propagent en coulisse le terrorisme.

L'honorable Ayatollah Khamenei en évoquant le désaveu apparent de tous les pays et les puissances du terrorisme ainsi que la formation de la coalition factice de la lutte antiterrorisme, a souligné : contrairement à leurs prétentions creuses des puissances, elles soutiennent en pratique le terrorisme et le propage.

En rappelant la présence de l'ambassadeur des Etats-Unis dans le rassemblement des dissidents aux premiers jours de la crise syrienne et la préparation du terrain pour transformer un conflit politique en une guerre civile, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : ils ont transformé un conflit politique en fratricide ; ensuite, par les soutiens financiers et en armements avec des revenus pétroliers illicites, ils ont emmené des individus de différentes régions en Syrie et en Irak pour semer l'insécurité et les problèmes d'aujourd'hui dans la région.

Le Guide suprême de la Révolution islamique en se référant à son insistance continue sur l'inimitié des Etats-Unis envers le peuple iranien, a annoncé la raison 37 années d'expériences et de connaissance. « Les Etats-Unis, dès le début de l'avènement de la Révolution islamique, se sont évertués à confronter le vénérable Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – et son mouvement immense ; cette animosité se poursuit toujours de nos jours ; or grâce au peuple conscient, à un gouvernement vigilant et des responsables toujours prêts, les complots des Etats-Unis ne se sont pas réalisés.

L'honorable Ayatollah Khamenei en insistant sur le fait que l'Oumma islamique a besoin de connaître l'ennemi et ses complots, a ajouté : nous sommes témoins à Bahreïn d'un autre exemple de ces efforts pour muter le conflit politique en guerre civile.

« La RII n'a jamais intervenu et n'interviendra jamais à Bahreïn ; or s'il y a de la sagesse politique dans ce pays, il ne faut qu'ils permettent que le conflit politique se transforme en la guerre civile et il ne faut pas mettre le peuple face à face. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la raison principale de ces complots et des tragédies engendrées par l'Arrogance mondiale à sa tête les Etats-Unis dans la région consiste à jeter aux oubliettes la crise palestinienne. « Ils veulent, a-t-il renchéri, nier une géographie et tout un peuple. Ce alors que la Palestine a une histoire de plusieurs millénaires et que le peuple palestinien a une terre ; on ne peut pas nier ces réalités. »

L'honorable Ayatollah Khamenei a ajouté : le régime sioniste essuiera certainement une gifle cinglante pour les pressions qu'il a infligées à un peuple opprimé et le blocus de la Palestine.

« La question palestinienne est une question axiale du monde de l'Islam. Aucun des pays islamiques même les pays non islamiques, qui ont une conscience humaine, ne devront pas l'oublier. », a-t-il souligné.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite fait allusion aux conditions du Yémen et le bombardement quotidien des populations, des hôpitaux, des mosquées et des infrastructures de ce pays pour réitérer : l'agresseur devra arrêter l'agression, il incombe également au monde de l'Islam de punir l'agresseur qui, sous de prétexte infondé, a attaqué le peuple yéménite.

En allusion à la résistance du peuple iranien, le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré : les progrès de l'Iran islamique découlent de sa résistance ; si le peuple iranien avait capitulé devant les puissances, il n'aurait pas aujourd'hui ces progrès. Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, la résistance, la fermeté, le renforcement de la structure interne, la volonté nationale et la communication avec Dieu, sont les facteurs principaux du progrès. « Si un peuple, en raison de sa foi, se consolide, s'il n'a recours qu'en Dieu et s'il ne craint que Dieu, il avancera vers ses objectifs sublimes. », a promis le Guide suprême de la Révolution islamique.

Avant le discours du Guide suprême de la Révolution islamique, le président Rohani a pris la parole et présenté ses félicitations à l'occasion de l'Aïd al-Fitr. Il a tenu à rappeler que le terrorisme, l'insécurité et la mise en errance sont les problèmes actuels du monde de l'Islam. Et en insistant sur la nécessité de la mise en place d'une coalition véritable pour la lutte contre le terrorisme à la place des coalitions factices, il a ajouté : la RII, tout comme dans le passé, ne restera pas les bras croisés face aux problèmes prévalant dans le monde de l'Islam ; elle défendra les peuples islamiques.

M. Rohani a également évoqué les salaires pour souligner : aux côtés d'autres pouvoirs, et avec l'appui du peuple et du leadership, le gouvernement est bien résolu de régler ce problème ; outre les démarches urgentes, il faut en empêcher la répétition en amendant les lois et les règles ; le gouvernement a présenté au Parlement un projet de loi.